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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２３年７月５日 第１８55回 例 会 

CBC自動車学校 

司 会  市 原 信 二 

 

 

 

 

 

 君が代  奉仕の理想 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。本年度この伝統ある

尾張中央 RC の会長に就任します魚住で

す。私自身、会長職を遂行するほどの技量

も能力ももたあわせておりません。本音を

言うと、今の気持ちは小さな希望と大きな不安でしかありませ

ん。 

しかしながら信頼のおける田島幹事と二人三脚となり、鈴木副

会長に相談しながら、すべての会員の皆様に助けて頂きクラブ

運営・例会運営を行って行きますので会員の皆様のご協力を宜

しくお願い致します。 

さて、つい先ほど「第一回定例理事会」が開催され、基本中の

基本である本年度のクラブ計画書が可決承認されました。 

事業計画、事業予算そして各委員会の事業計画です。 

あの猛威をふるった新型コロナウイルス感染症も 5 類感染症

に移行され、油断は禁物ですが、いろいろな会が開催しやすく

なりました。 

例会数については昼間例会 34 回・夜間例会 9 回を計画して

います。少しでも例会数の軽減と考えて計画しましたが、40周

年の事業も数があり以上の例会数となりますのでご出席をお

願いします。 

そして、この場をお借りして 例会会場を提供いただいていま

す 

CBC 自動車学校、西村会長には又、一年間ご無理を言います

が宜しくお願いいたします。 

次に報告ですが、5 月 19 日に一宮におきましてガバナー補

佐の則武様の招集により「第一回西尾張分区会長・幹事会」が

開催されました。 

分区事業の①ガバナー補佐訪問 ②分区ゴルフ大会 ③IM な

ど。 

地区事業の①ガバナー訪問 ②地区大会 ③地区協 ④ロータ

リーフードフェスティバルなどの日程報告と出席依頼がありま

した。 

今日、お渡ししますクラブ計画書に記載しましたのでマーキン

グをおねがいします。 

ちょうど、地区の話になったので、ここで簡単にプロフィールを

紹介させて頂きます。以前もご紹介し重複しますが 

ガバナーは酒井法丈(さかいのりたけ)さんで年齢は 66 才。

数々の重職を経て今期、ガバナーに就任されました。所属は豊

田 RC です。職業分類は警備保障業務で現在、豊田東海警備㈱

の代表取締役です。 

続いてガバナー補佐ですが則武伸也(のりたけしんや)さん

で年齢は 71 才。所属は一宮 RC です。職業分類は穀物卸 製

造業で現在、共和食品工業㈱の代表取締役です。 

母 子 の 健 康 月 間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８５６回 本日のお知らせ（７月１２日） 

事業計画（五大奉仕部門） 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会長・幹事・副会長 

１８５７回 次回のお知らせ（7月 1９日） 

事業計画（クラブ奉仕部門） 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／クラブ奉仕部門 
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第 1回理事会報告     幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 

 

[ここに出典を記載します。] 

出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

両名とも 8 月の例会に訪問されますので宜しくお願い致しま

す。 

以上、会長挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

≪協議事項≫ 

１．クラブ計画書承認の件 承認 

名鉄グランドホテル例会料金改定別紙参照 

昼例会：4,000→4,600 円、夜間例会：6,000→7,000

円 

夜間例会個人負担金：3,000→4,000円 

ビジターフィー：4,000→4,600円（クラブ計画書 P84）  

２．出席免除の件 承認 

定款第十条 5節 b ロータリー歴+年齢＝85年以上であり

ロータリー歴 20年以上 

対象者：赤堀、西村、大野、平野、安田、熊澤、檜吉、片山、住川、  

沖野 

３．創立４０周年記念事業・チャリティーゴルフ参加費の件  

5,000円 承認 

４．2022-23年度 6月 IDM親睦夜間例会決算の件 承認 

≪連絡事項≫ 

１．地区ローターアクト 2023-24 年度「クラブ強化研修」の件

（鬼頭・鈴木） 

日時：7月 1日（土）10：30～ 

場所：名古屋芸術大学東キャンパス 

登録料：500円（当日集金） 

２．クラブ活性化セミナー（魚住・熊澤） 

日時：7月 5日（水）16：00～ 

場所：ウインクあいち小ホール 

登録料：2,000円 

３．「社会を明るくする運動」エコバック目録贈呈（大野・魚住・田

島） 

日時：7月 6日（木）14：00～ 

場所：北名古屋市役所東庁舎２F 

４．「社会を明るくする運動」平和夏まつり及び街頭啓発活動   

日時：7月 29・30日（土・日） 

（魚住・田島・大野・冨田・六浦・太田利） 

場所：平和夏まつり会場一帯 

   啓発品配布（クラブからエコバック一式） 

５．地区会員増強セミナー（太田吉・魚住・宇田） 

日時：8月 1日（火）16：00～ 

場所：名鉄グランドホテル 

登録料：10,000円 

６．2023-24 年度 ロータリー財団セミナー（魚住・田島・堀尾） 

日時：8月 4日（金）13：00～ 

場所：名古屋東急ホテル 

登録料：8,000円 

７．ガバナー補佐訪問の件 

日時：8月 9日（水）名鉄グランドホテル 

会長幹事懇談会：11：30～（魚住・松岡・鈴木・田島・松尾） 

例会：12：30～ 

クラブ協議会 13:40～ 理事役員・委員長 

魚住・松岡・鈴木・田島・沖野・堀尾・松浦・松尾・冨田・鬼頭・   

太田利・大野・池山・鬼頭・西村・太田吉・平野・熊澤・今村・六浦 

市原 

８．2023-24年度前期会費の件 

引き落とし：7月 25日（火）、振込：7月末日迄 

９．シンガポール国際大会登録開始の件 

日時：2024 年 5 月 25 日～29 日 登録は MY ROTARY 

から 

１０．名古屋芸術大学ローターアクトクラブ７月第１例会の件 

日時：7月 14日（金）18：30～19：30 

場所：名古屋芸術大学地域交流 LABO 

１１．「2022-23年度会長幹事お疲れ様・2023-24年度会長

幹事励ます会」の件 

日時：7月 14日（木）18:30~ 

場所：舞鶴館 

会費：15,000円 

 

 

 

第 1855回 

    会員数 27名 出席数 24名 出席率 92.3％ 

   前々回 第 1853回 修正出席率 84.6％ 

  メーキャップ：１名 

  7/1 鬼頭光広 ローターアクト協議会 

 

 

 

魚住会長 本年度、会長に就任いたします。１年間宜しくお願い  

します。 

赤堀君 魚住会長、田島幹事、本年もよろしくお願いします。 

市原君 新年度よろしくお願いいたします。 



 

- 3 - 

委員会報告  

 

[ここに出典を記載します。] 

お 祝 い  

 

[ここに出典を記載します。] 

役員就任挨拶  

 

[ここに出典を記載します。] 

今村君 魚住会長、田島幹事、今年度何とぞ、ご指導をおねが

いいたします。出席委員長を拝命しました。宜しくお願いいたし

ます。 

宇田君 魚住会長年度の船出を祝して。今年度もよろしくお願

い申し上げます。 

太田（利）君 魚住会長、田島幹事、どうぞよろしくお願いします。

私、職業奉仕委員長やらさせていただきます。 

太田（吉）君 魚住・田島年度の船出を祝して！誕生日のお祝い

をいただいて！ 

大野君 本年度、社会奉仕委員長を拝命。会員の皆様ご協力、

宜しくお願い致します。 

沖野君 魚住会長、田島幹事、一年間よろしくお願い致します。 

片山君 魚住会長及び田島幹事よろしくお願いします。 

熊澤君 魚住会長、田島幹事年度の船出を祝して。誕生日の祝

福を受けて。 

鈴木君 魚住年度、副会長を仰せつかりました。皆様１年間宜し

くお願い致します。 

住川君 「夏越の祓え」も済み、いよいよ暑さも本格的になりま

す。皆様お大切にしてください。魚住会長、田島幹事さんよろし

くお願いします。 

田島君 2023-24年度がスタートしました。幹事として１年間

お世話になります。よろしくお願い致します。誕生祝いありが

とうございます。今月で 46歳になります。 

冨田君 魚住会長、田島幹事、皆様一年間宜しくお願いいたし

ます。 

西村君 魚住会長、田島幹事１年間ガンバッテ、ロータリー運営

してください！！ 

平野君 魚住会長、田島幹事、一年間よろしくお願い致します。

創立 40周年記念事業に全会員のご協力をお願いします。 

松浦君 魚住会長、田島幹事、本年度宜しくお願い致します。 

松尾君 ニコボックス委員長、クラブ奉仕委員長として、頑張り

ます。誕生日のお祝いをうけて。 

松岡君 魚住会長、田島幹事、今年度よろしくお願い致します。 

六浦君 新年度スタートの日、一年間よろしくお願いいたしま

す。業務多忙、嬉しい限りです。暑い日が続いていますので、体

調管理にご注意ください。 

 

 

 

 

●創立 40周年記念事業 担当 鈴木君 

2023 年 10 月 22 日（日）の式典と講演会の出欠を確認して

います。また講演会のチケットを会員お一人あたり「最大５枚ま

で」お渡し可能です。必要な枚数を教えてください。 

●公共イメージ向上委員会 六浦委員長 

HP リニューアルに伴い、会員専用ページから「出欠回答」がで

きるようになりました。操作説明のため、取り扱いを記した書

類を作成しましたので、ご一読をお願いいたします。尚、従来の

出欠用紙も継続して使用いたしますのでご安心ください。 

●冨田パスト会長 

2023年 7月 14日（金）歓送迎会のご連絡 

場所：舞鶴館 ※栄へ移転しています、ご注意ください 

時間：18時 30分〜 

会費：15,000円 ※当日現金にて 

 

 

 

 

7月 1日 熊澤君      7月 9日 太田（吉）君 

7月 24日 松尾君     7月 25日 田島君 

 

 

 

 

魚住会長 挨拶 

 本年度、歴史ある尾張中央ロー

タリークラブは創立 40 周年とい

う大きな節目を迎えます。その第 41 代会長を拝命いたしまし

たことは、身に余る光栄であり、責任の重さを実感いたします。 

紛争の激化・アフターコロナでいろいろな場面が変化してい

ます。その背景のなかで、ゴードン R・マッキナリーRI 会長は

≪第 1855回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                   21名 

本 日 の 合 計 額              92,000円 

本 日 ま で の 累 計 額             92,000円  
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「希望」を、そして第 2760 地区 酒井ガバナーは「未来へ!!」と

テーマを掲げておられます。 

私たちのクラブも多様に変化しながらも、伝統を立ち止まら

せることなく邁進したいと思います。それには会員一人ひとり

の知恵と勇気・笑顔を寄せ合い尾張中央ロータリークラブを創

りあげていくことだと思います。 

本年度は「創立 40 周年記念事業」を 4 本の柱で考えていま

す。その事業すべてが成功裏となるよう努力します。そして、そ

の事業を通じて地域社会との繋がりを求めて活動します。新た

な人と人の繋がりが会員増強にも波及すると信じます。 

各事業を進めるためには会員の皆様のご協力が必要不可欠で

す。そのために会員相互、会員家族との親睦を深めさらに強い

絆が生まれるよう考案します。 

これからも歴史と伝統、そしてクラブのますますの繁栄のた

め 皆様のご支援、ご協力をお願い致します。 

2023～24年度クラブテーマ「絆 そして次に」 

活動方針 

①創立 40周年記念事業を成功させよう。 

○記念式典・祝賀会 

○記念事業 

○チャリティーゴルフ大会 

○記念誌の発行 

②会員増強・会員拡大を積極的に行いクラブを活性化させよ  

う。 

③他クラブとの合同例会を開催し交流・親睦を深めよう。 

④ 名古屋芸術大学ローターアクトクラブとの交流を深 

め新たなる事業に挑戦しよう。 

⑤ ポリオ根絶のため RFF(ロータリー・フードフェステ

ィバル)に参加しよう。 

⑥国際大会(シンガポール 2024.5.25～5.29)に参加

しよう。 

 

鈴木副会長 挨拶 

 魚住年度、副会長を仰せつ

かりました鈴木で御座いま

す。  

魚住会長が掲げる「絆 そして次に」というクラブテーマを実践

するには会員である我々が会員同士の親睦を深め活動を楽し

むことが第一と考えております。 

このクラブテーマを実践できるよう会長をサポートしていきた

いと思っておりますし私自身、 ロータリー活動の今後のあり方

について新たな気持ちで考え勉強していきたいと思っており

ます。 

しかしながらクラブテーマを実践するには会員皆様のお力添え

なくしては成り立ちません。 

会員皆様の格別なるご支援ご協力をお願い申し上げまして就

任あいさつと代えさせて頂きます。 

ご清聴ありがとうございました。 

  

  田島幹事 挨拶 

皆さまこんにちは。本年

度幹事を務めさせていた

だきます田島雄です。 

私は尾張中央ロータリークラブに入会をして６年目を迎えます

が、入会前の北名古屋ＪＣ立ち上げ時に色々と相談に乗ってい

ただいていたのが魚住さんでした。その後、魚住さんのご紹介

で当クラブに入会することになったのですが、本年度こうして

魚住さんと会長、幹事の立場でご一緒させていただくことに深

いご縁を感じています。 

本年度を迎えるにあたり、昨年度半ばから準備を進めて参りま

したが、幹事の立場になって気づいたことがあります。それは

毎週あたりまえのように開催されているこの 1 時間の例会の

ために会長、幹事、事務局を中心に入念な打ち合わせが行われ

ていたことを知りました。 

私も会員皆さまの貴重なお時間を有意義にするためにもしっ

かりと準備を行い、毎週の例会に臨んでいければとの思いで

す。 

不慣れなことも多々ございますが、魚住会長をしっかりとサポ

ートさせていただき、幹事職を全うしながらクラブ運営に務め

て参ります。皆さま１年間どうぞよろしくお願い致します。 


